
Les Randonneurs du Marais

Conseil d’Administration
Du mercredi 9 novembre 2022

à17h00 salle de la Coursaudière à Challans

Membres du CA présents

Excusée, Ledoyen Catherine

Invités : Guilbaud Bernard, Lopez Dominique, Martens Anne-Marie, Feuvray Béatrice, Drouillet Jean-Yves

Absents     : Vorain Patrice, Leray Marc.

Mot d’accueil du président

- P.V. du C.A. du 30/09/ 2022
Approbation à l’unanimité.

Présentation du bilan financier et du compte de résultat pour la période du 1er septembre 2021 au 31 
aout 2022 par Joseph Bossard trésorier.
Le total des recettes pour cette période est de 36814,35 euros
Les dépenses ont été d’un montant de 36745,73 euros
Il en résulte un bénéfice de 68,62 euros.

Point sur le dossier informatique par Dominique Lopez
L’ancien site conçu à l’époque par Jean-Pierre Leclerc est obsolète et pas facile d’accès. 
Une réunion est prévue le 18 novembre avec le prestataire retenu. L’informaticien estime à une vingtaine 
d’heures le temps nécessaire pour la création du nouveau site dont l’accès sera plus simple. Accord du CA.

Membres du CA
Ne se représentent pas :
Hubert Averty
Joël Cercleron
Catherine Ledoyen

Se représentent :
Marie Madeleine Chevrier
Valérien Doucet
Maurice Derouin
Membres démissionnaires de l’an dernier et n’ayant pas été remplacés faute de candidats.
Annick Baconnais
Annie Barteau

Averty Hubert
Barreau Cyrille
Beautru Marie-Françoise
Bossard Joseph
Cercleron Joël
Chauve-Morin Annick

Chevrier Marie-Madeleine
Derouin Maurice
Doucet Valérien
Huttin Annie
Rousseau Gilles
Roy Roselyne



Postulants se présentant pour 3 ans
Jean Yves Drouillet
Béatrice Feuvray
Bernard Guilbaud (pour 1 an)
Marc Leray
Dominique Lopez
Anne Marie Martens
Patrice Vorain (pour 1 an)

Préparation de l’AG du 25 novembre
Annie Huttin, Dominique Lopez, Roselyne Roy et Cyrille Barreau vont s’occuper de récupérer les denrées et
boissons.
Catherine Ledoyen s’occupe du montage vidéo.
Cyrille Barreau se charge de l’invitation de la presse (Ouest France, Le courrier Vendéen, NovFm)
Les rapports (moral, d’activité, projets) sont prêts.
Un rappel des consignes de sécurité lors des randonnées sera prévu.
Il est précisé également que le règlement intérieur sera étudié ultérieurement.

Projets de sorties
-Repas de fin d’année du 26 novembre, 60 personnes sont inscrites à ce jour.
-Randonnée du téléthon le 4 décembre.
Le départ est prévu de la ferme de la Terrière, pour deux circuits :
12km à 8H45
6km à 10H
Joseph Bossard sera accompagné de Marie Françoise Beautru pour les inscriptions à 8H15
20 janvier 2023 galette des Rois salle des Noues à 16H.
Une randonnée de 5 à 6 km, précédera la galette pour ceux et celles qui le désirent avec un départ à 14H.
-Sortie à Maulévrier le jeudi 11 mai 2023.
-Séjour dans le Cotentin du 17 au 24 juin 2023.
-Pique-nique de fin de saison le 2 juillet à la Davière à St Jean de Monts.
-Début septembre, une journée en Charente Maritime (environ de Rochefort) est en projet.
Questions diverses
Formation des baliseurs : un membre des Randonneurs du marais participera à cette formation les 21 et 22 
mars 2023.

Demande de subvention municipale 2023
Un contrat d’engagement républicain doit être signé avec le dépôt du dossier.
 Accord du C.A. à l’unanimité.

Tarif de l’adhésion au club
Il est envisagé de l’augmenter de 1euros (8,50 au lieu de 7,50 précédemment) pour revenir au niveau d’avant
la pandémie Covid.

Formation de secouristes
Elle est à prévoir au niveau du club.

Prochaine réunion du CA
Le 2 décembre à 17H.    

Fin de réunion 18H45                      Rédigé le 12 novembre par Maurice Derouin


